
令和２年度第 10 回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会 議事録 

 

日時・場所： 令和３年３月２日（火）13：30～15：05  教授会室 

出 席 者 ： 廣川理事長（議長）、青木副理事長、倉茂理事、山根理事、髙橋理事、村上 

      環境科学部長、南川工学部長、宮本人間文化学部長、伊丹人間看護学部長、 

      伴教授、岸根教授、市川教授、八里事務局次長、笹田委員、澤委員 

欠 席 者 ： 甘佐教授、矢吹委員 

事 務 局 ： 山田総務課長、髙木財務課長、小椋経営企画課長、武田学生・就職支援課長、 

      郡田教務課長、土渕地域連携・研究支援課長、塚本参事、杉田課長補佐、 

      堀江主査 

 

 令和２年度第９回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会議事録（案）について、原

案のとおり承認された。 

 

議  題 
 
審議事項 
 

  １  令和３年度計画案について 

     小椋経営企画課長より資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認さ 

   れ、役員会に審議を委ねることとされた。 

 [主な意見・質疑等] 

   ・計画番号(12)への意見として「SIM 入りルーターの貸与等具体的な計画を盛り込むべ 

    きである」とあるが、貸与するルーターには来年度も SIM カードは入らないのか。 

   →この制度については県の補助金を元に行っており、県立高校等でも SIM 入 

     りルーターの貸与はおこなっていない。複数の人が利用することなどか 

    ら、機器の貸出にとどまっているところです。 

   ・「学内ネットワークの拡張」とあるが、学内ネットワークを更新しても、教室の Wi- 

     fi の容量に限界があると聞いている。そちらの整備の見通しはあるのか。 

   →学内のアクセスポイントは令和元年度に整備したばかり。一カ所あたり 100 万 

    円くらいの費用がかかるため、アクセスポイントがないところには個別の 

    Wi-fi を設置する等の対応を検討している。 

   ・危機対策本部本部員会議について、今後も随時開催とあるが、既存の委員会との住み 

    分けについて検討が必要ではないか。 

   →本部員会議で検討するところと各委員会で検討するところを調整していき 

    たい。 
 

  ２  学内規程等の改正について 

     山田総務課長、郡田教務課長より資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとお 

   り承認され、いずれも令和３年４月１日から施行することとされた。 
 
報告事項 
 

１ 教教分離に係る研究院長に関することについて         

   廣川理事長より、資料に基づき報告があった。 
 

２ 優秀職員の表彰について 

   廣川理事長および各推薦者より、資料に基づき報告があった。 
 

３ 職員提案制度に関する表彰について 



   青木副理事長より、資料に基づき報告があった。 
 

４ 令和２年度卒業・修了者の進路内定状況等について 

   武田学生・就職支援課長より、資料に基づき報告があった。 
 

５ 令和３年度入学一般選抜志願状況ならびに前期受験状況について 

   郡田教務課長より、資料に基づき報告があった。 

 

 ６ 各委員会等の結果の概要について   

（１） 第 19 回教教分離推進チーム会議               

（２） 令和２年度第 11 回衛生委員会                

（３） 令和２年度第 11 回入学試験委員会                

（４） 令和２年度第８回国際交流委員会           

（５） 令和２年度第６回教務委員会           

（６） 令和２年度第４回および５回全学共通教育運営会議     

（７） 令和２年度第４回および５回発明委員会          

（８） 令和２年度第４回および５回地域共生センター運営委員会（兼地域教育部会）  
 

そ の 他 
 

１ 実習調査船「はっさかⅡ」について 

        伴環境科学部教授より、報告があった。 

 


